



苗村 康男 会員

コロナが大流行し大変な世情の中、皆様が例会にご出席くださり、多くの方とお会いし色々なお話が聞けることを深く感謝申し上げます。今年はコロナのワクチンに期待をし、コロナが終息し早

く皆様とお食事やお酒などをいただきながらお話できることを楽しみにしております。

昨年、磯部温泉に行かれました皆様には大変、ご迷惑とお騒がせをさせてしまい、誠に申し訳ありませんでした。皆様をお騒がせさせてしまった事も笑っていただき宴会の席で予定のない新人のご挨拶までさせていただき、恥ずかしかったです。が、皆様の温かさを感じ、この大宮西ロータリークラブなら頑張っていけるかなと思いました。私は泊まらずに夜には帰宅してしまいましたが、今年の親睦旅行では宿泊させていただき皆様とたくさんお話ができればとおもいます。

私は10代の頃から父のもとで塗装業を学びました。中学生の時には学校の休みの日には父と一緒に現場に行きました。お小遣いを貰えたので雑用をしながら、時にはペンキの調合をしたり、刷毛とローラーを持ち塗装をしていました。

父が塗ると、汚かった壁が綺麗になっていくのを見て、父を魔法使いのように感じた事を今でも覚えています。その時に私も魔法使いになろうと思いました。

その後高校には入学はしましたが、やはり塗装の仕事がしたく高校を中退し父のもとで仕事を始めました。私が20代前半前半にやると現場を任せてもらえこれからという時に父は病気で他界してしまいました。父が塗装の仕事で私たち家族を養ってくれたことを感謝し、父の遺志を継ぎ絶やす事のないよう頑張ろうと思いました。

当時は株価が大暴落し、まだ20代前半だったので、元請け様からの信用もなく、信頼を得たい一心でがむしゃらに仕事をしてきました。塗装の経験は26年になり弊社は創業20年になります。

弊社は、建築塗装で、主に外壁と、内壁等の塗装を施工させて頂いております。私は国家資格の技能検定で銀賞を受賞し建築塗装においては自信を持ち塗装のお仕事をさせて頂いております。今後も少ない従業員ではありますが、お客様に「ありがとう、綺麗になったよ」と言ってもらえるよう、質が良くお客様を笑顔にさせられる施工を社員とし

ていきたいと思っております。



私は妻と子供が4人います。

・長女は22歳になります。1級のネイリストを専門学校で習得し、ネイルサロンに就職していましたが、お客様の激減で退職しました。いつかはお店を出したいみたいで今は自宅でネイルの勉強をしています。

・次女は19歳。保育士になるため専門大学に入学し頑張っています。

・三女は小学校4年生で「パパ、パパ」とパパ子でめちゃくちゃ可愛過ぎます。

・長男は、18歳になります。今は私のもとで働いております。

私は子供たちのお陰で何事にも頑張ってきた気がします。まだまだ末っ子が小さいので、これからも仕事も子育ても頑張っていけないといけない、ここでお会いできた皆様からの厚いご支援、ご指導をいただき社業に邁進していく所存です。宜しくお願い申し上げます。

最後に。

素晴らしい経営者の皆様がいるこの大宮西ロータリークラブに身を置くことは、自分自身を成長させるチャンスだと思って入会させていただきました。

来期には福田会長のもと副SAAを仰せつかりました。まだ1年目の未熟な私に大役を任せていただきましたので、皆様に認めていただけるようより一層の努力をして参ります。どうか温かい目で見守って頂ければと思います。今後とも宜しくお願い申し上げます。ご清聴ありがとうございました。

クラブ協議会

荒井人幹事より中間決算についての報告がありました。詳細は、配布しました中間決算書をご確認ください。

